

---

Gemeinde Mainhausen, Montag, 21. März 2011

## Qualifizierte Tagesmütter und Tagesväter im Kreis Offenbach

**Viele Familien würden ihre Kinder gerne von einer Tagesmutter betreuen lassen, glauben aber, sich das nicht leisten zu können. Im Kreis Offenbach gibt es jetzt schon seit einem Jahr eine Satzung, um genau dies für die Familien erschwinglich zu machen.**

Eltern von Kindern unter drei Jahren, die berufstätig oder in Ausbildung sind können beim Landkreis Offenbach die Übernahme der Betreuungskosten für eine Tagesmutter beantragen. Der Kreis Offenbach zahlt dann pro Stunde und Kind an die Tagespflegeperson eine festgelegten Stundensatz - vorausgesetzt, diese ist geeignet und ausreichend qualifiziert. Darüber hinaus wird die Unfallversicherung für die Tagespflegeperson übernommen und es gibt Zuschüsse zur Kranken-, Pflege- und gesetzlichen Rentenversicherung.

Die Eltern zahlen einen geringen Beitrag pro Stunde an den Kreis und gegebenenfalls die Differenz zum tatsächlichen Stundensatz direkt an die Tagesmutter.

Interessierte Eltern erhalten weitere Informationen auf der Homepage des Kreises Offenbach oder können sich auch an Christiane Franzel von der Gemeinde Mainhausen wenden.